

*Chères et chers Collègues,*

*En parcourant la liste des membres du REHNam, je me suis rendu compte de la sous-représentation des femmes parmi les émérites de l'UNamur. Heureusement, au fil des années, la situation s'améliore.*

*L'accession d'Annick Castiaux au pouvoir suprême de l'institution est l'occasion de rendre hommage aux femmes. La FWB compte désormais deux rectrices, Annemie Schaus (ULB), dont la famille est originaire de Saint-Vith, et notre collègue que nous félicitons chaleureusement. Elle connaît bien le REHNam et ne manquera pas de nous accorder son soutien.*

*Au niveau international, citons Michèle Gendreau-Massaloux, ancienne porte-parole de l'Élysée et ancienne rectrice de l'Agence universitaire de la Francophonie, que j'ai eu l'honneur d'accompagner lors de la première mission diplomatique de l'Agence en Amérique latine.*

*Parmi les femmes belges dont je voudrais souligner l'envergure, il y a la romancière Marie Gevers, qui a été la première femme admise, en 1938, à l'Académie royale de Belgique, soit près d'un siècle après sa création. Il s'agit de la grand-tante de Marie d'Udekem d'Acoz-Gevers.*

*Bien cordialement, Manfred*

## La vie du REHNam

Malgré le confinement, le Bureau du REHNam (ouvert à tous les membres) se réunit régulièrement. On peut y participer par vidéo-conférence ou en présentiel, en respectant strictement les mesures sanitaires, bien sûr.

La reconnaissance, par le Conseil d'administration, du rôle éminent du REHNam dans la vie académique a été très bien accueillie et stimule les professeur·es émérites ainsi que les scientifiques définitif·ves retraité·e·s à s'investir encore plus dans l'institution.

Les membres du REHNam sont invités à nous faire part des projets de recherche auxquels ils sont associés.

## En bref

L'Université de Namur inaugure cette année le **nouveau bâtiment de la Faculté des sciences**. Au-delà du projet architectural, le webdocumentaire réalisé par l'Administration de la communication nous invite à une immersion au cœur de l'environnement de travail des étudiant·es, des enseignant·es, des chercheur·es et des membres du personnel administratif et technique de la Faculté. Il nous raconte, à travers les témoignages de scientifiques passionné·es, les huit disciplines qui y sont enseignées et étudiées au service de la société. Il nous emmène à la découverte des technologies de pointe qu'elles et ils utilisent et partagent avec des chercheur·es provenant d'autres facultés, d'autres universités ou de l'industrie.

Ouverte depuis plus de six mois, la **Solidarithèque**, née d'un partenariat entre l'UNamur, les Hautes écoles de la Province et Albert Jacquard, ainsi que l'asbl ASEB, connaît un franc succès. Récemment, Sa Majesté la Reine Mathilde a visité cette épicerie solidaire

L'IFIP TC13 (International Federation for Information Processing Technical Committee on Human-Computer Interaction) décerne le titre de **"Pioneer in HCI"** pour honorer les plus grand·es contributrices et contributeurs au développement et à la croissance du domaine de l'interaction homme-machine. Cette année, notre collègue Monique Noirhomme-Fraiture a été mise à l'honneur.

Éditeur responsable  
Pierre Devos, Président du REHNam  
[devos.pierre@unamur.be](mailto:devos.pierre@unamur.be)

Rédacteur  
Manfred Peters [manfred.peters@unamur.be](mailto:manfred.peters@unamur.be)